第3等底部[

天童中部小学校 第3学年 学年通信 NO.7 令和5年6月30日

1年生を迎える会がありました

6/27(火)に一年生を迎える会がありました。入学してきたばかりの一年生と楽しく遊んで仲良くなりたいというめあてを立て、遊ぶ内容や時間などを班ごとに話し合ってきました。本番では、一年生のことを気遣いつつも一緒に楽しむ様子が見られました。

一年生、三年生ともに「楽しかった。」「またやりたいな。」「一年生と仲が深まったよ。」 などの感想があり、とてもよい会になったのではないかと思います。

ビンゴそ ろうとい いな!





7月の予定

B	A	*	水	木	金	土
						1
2	3	4	5 防犯教室	6	7	8
	5	5	6	5	5	
9	10	11	12 にこにこ集会	13	14	15
	5	6	6	5	5	
16	17 海の日	18 ⑤	19	20 ⑤	21 授業参観日 地震避難訓 練・引き渡し 訓練 ④	22
23	24 ⑤	25 ⑤	26 1 学期終業式 ④	27 夏季休業 ~8/24まで	28	29
30	31					

マイプラン学習が始まりました

ー学期のマイプラン学習が始まりました。今回は、算数「時刻と時間」と理科「生き物博士になろう」を学習しています。「8時40分に出て、全部で30分歩いているから、20分で9時、残りの10分で9時10分になるな。」「昆虫は、足が6本だから、ダンゴムシは昆虫じゃないんだな。」「今日は学習の始めに立てた計画通りに進んだぞ。」とがんばって学習に取り組んでいる姿が見られます。





PTA学年行事について

PTAの学年親子行事の開催日が9/14 (木)の午後に決まりました。この日は、秋の陸上記録会(短距離)と全校花笠の日です。内容はドッヂボールになります。時間帯の詳細や、内容の詳細については決定し次第、おたよりでお伝えいたします。

自転車の乗り方について

自転車教室を終え、学校帰りに子どもたちが自転車で遊びに行くことが増えてきているようです。子どもたちの安全のために、ヘルメットの着用や自転車に乗る時の約束などを再度ご家庭で確認してください。よろしくお願いします。

連絡・お願い

- ・下校後に、子どもたちだけで公園で遊ぶことが増えてきているようです。公園など公共の場所では、自分たちが出したゴミは持ち帰ること、おごったり、おごられたりしないことなどを学校でも指導をしました。ご家庭でも、子どもと一緒に再度、公共の場所でのマナーやルールなどを確認するようにしてください。よろしくお願いします。
- ・マイプラン学習ではタブレットを多く使用します。タブレットの充電を忘れてしまい授業で使えないということがないように、各ご家庭で充電しているかどうか、ご確認をよろしくお願いします。